

Ehre wem Ehre gebührt – so auch bei der Eisenbahnermusik Bludenz

DANKE an langjährige ehrenamtliche Mitgliedschaft.

Vor kurzem wurde bei einem gemütlichen Beisammensein im Hotel Daneu **Karl Ebster** für seine 40 jährige Musikantentätigkeit zum Ehrenmitglied der Eisenbahnermusik ernannt. Neben seinem Musikstammverein der HM Bürs, ist Karl bei der Eisenbahnermusik eine wichtige Stütze im Trompetenregister. Er unterstützt auch das Bestattungs-Esembles und ist als Beirat in der Kontrolle tätig.

Obmann Ernst Lerch wurde für seine 20 jährige Funktionsarbeit zum Ehrenobmann ernannt. Seine Arbeit als Nicht-Musikant lag in diesen 20 Jahren in der Organisation hervorragender Konzerte im Stadtsaal Bludenz und im Sonnenbergsaal Nüziders, darunter war auch das Benefizkonzert im Jahre 2016 für unseren erkrankten Musikkameraden Klaus Oberluggauer. Die Ausflüge im In- und Ausland, Frühschoppen und Dämmererschoppen in Bludenz, Lech und Rankweil, ÖBB-Zugtaufen, Bahnhofsfeiern, Lehrwerkstättenöffnung usw wurden von ihm bestens organisiert. Die Sponsorsuche für die Konzerte war ihm immer ein großes Anliegen und eine große Herausforderung. Den Gattinnen der Geehrten gebührte ebenso ein großes **DANKE** mit einem Blumenstrauß für die vielen Stunden der Entbehrung.

16.04.2024, MRef. Kordula Ritsch-Wolf, Eisenbahnermusik

